

ふれあい写真館

花壇への花植え

5/18



◀きれいに咲くといいわね

地下鉄真駒内駅前通り・南区役所前周辺で、真駒内地区連合会が中心となり、ベコニアの苗など約4,500株を花壇へ植えて通りを彩りました。

国土交通大臣表彰受賞

5/23



第21回全国「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰に、南区の「芸術の森フラワーロードに花を咲かせる会」が選ばれ、結成10周年に花を添えました。

緑苑大学開講式

5/26



南区緑苑大学の開講式が行われ、平均年齢71.7歳の学生50人が、気持ちを新たに学び始めました。

ゴミゼロ隊出動

5/28



▶ごみは落ちて
いないかな

石山児童会館に来館する児童約30人が、同児童会館付近の歩道でゴミ拾いを行い、地域の美化に協力しました。

ふれあいキッズ

6/3



▲こんにちは～、かわいいね～



▶たくさん飲んで
元気に育ってね

札幌新陽高等学校で、地域の赤ちゃんやお母さんと触れ合う体験授業が行われました。生徒たちは赤ちゃんを抱っこしてあやしたり、哺乳瓶でミルクを飲ませたり、お母さんの体験談を聞いたりして、子育ての大変さや楽しさを学びました。